



## CAUCHEMARS

Tout d'abord, nous apportons notre soutien aux parents et leurs fédérations qui se sont mobilisées pour demander à la municipalité de renoncer aux modifications scandaleuses du règlement scolaire et périscolaire. Les modalités d'inscription à 16 jours à l'avance, les sanctions à 41 € par jour sont hallucinantes. Nous avons dénoncé ces changements DECOUVERTS LE JOUR DU CONSEIL MUNICIPAL.

Tout comme nous, vous manquez d'informations concernant les projets de la majorité actuelle. Cependant vous constatez : Que vos impôts, en forte hausse depuis 3 ans s'accompagnent d'un recul de la qualité des services communaux ; que vous circulez de plus en plus difficilement ; que les difficultés de stationnement s'aggravent ; Que l'urbanisation pressentie se développe à grands pas.

Vous êtes nombreux, dans tout THORIGNY, à être sollicités par les promoteurs. Alléchés par le potentiel foncier de Thorigny, par le plan d'urbanisme désormais très favorable. Ils sont accueillis positivement par la municipalité.

Lorsque nous demandons de stopper les constructions d'envergure et de se focaliser sur les problèmes rencontrés par les citoyens, la municipalité rétorque que ce sont des directives de l'Etat. Pourtant, avec une forte volonté, il existe des moyens pour empêcher cette urbanisation outrancière.

À nouveau, un bureau d'étude couteux vient d'être missionné pour étudier un plan de circulation. Encore une manière de faire croire à l'action, de dépenser l'argent inutilement, en tentant de faire oublier les conséquences des centaines de logements nouveaux dans toute la ville, dont les 250 annoncés dans le quartier Gambetta/Clémenceau.

Sans concertation avec les habitants, la majorité envisage d'armer notre police municipale (réduite à 1), voire de la mettre sous responsabilité intercommunale. A quel coût ? Pour quelle efficacité ? Comme d'habitude, les Thorigniens ne sont pas associés, mais seront juste à peine informés, quand les décisions déjà prises, s'imposeront à eux.